

SAINT-AVOLD Commémoration

Le 65^e anniversaire des marins anciens combattants



L'adjudant Guy Olszak (à gauche) dépose une gerbe à la mémoire des Oubliés du Meknes au pied de la stèle marine en compagnie de Claude Tourdot, membre de l'Ammac. Photo RL

Square Weiler, autour de la stèle marine dédiée à la mémoire du Comandant Lofi, adjoint du commandant Kieffer débarqué le 6 juin 1944 sur les plages normandes, l'amicale des marins et marins anciens combattants (Ammac) a convié ses adhérents et les associations d'anciens combattants pour célébrer deux anniversaires : la création de l'Ammac et celui de la stèle marine érigée il y a 15

ans, le 6 juin 2004.

Plusieurs gerbes ont été déposées par les personnalités civiles. L'adjudant Guy Olszak a déposé une gerbe en l'honneur des Oubliés du Meknes, ces 420 marins morts à bord du paquebot Meknes, bâtiment affrété pour rapatrier 1200 marins depuis l'Angleterre, coulé le 24 juillet 1940 au large de Dieppe par une vedette allemande malgré l'Armistice signé un mois plus tôt.